



SALUDO DEL PROVINCIAL

MUY QUERIDOS HERMANOS:

AL CONCLUIR EL EXTENSO Y PROVECHOSO CICLO LITÚRGICO DE LA PASCUA, RECIBAN USTEDES MI FRATERNAL SALUDO Y EL DESEO MÁS SINCERO QUE JUNTOS PROGRESEMOS POR EL CAMINO PERSONAL Y COMUNITARIO YA TRAZADO DESDE EL INICIO DEL AÑO EN CURSO.

LA SOLEMNIDAD DE PENTECOSTÉS CULMINÓ EL TIEMPO LITÚRGICO EN EL QUE MIRAMOS MÁS DE CERCA LOS MISTERIOS DE VIDA, PASCUA, MUERTE Y RESURRECCIÓN DE JESÚS NUESTRO SALVADOR.

AHORA CON LA SOLEMNIDAD DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD Y DEL CUERPO Y SANGRE DE CRISTO, RETOMAMOS EL CICLO LITÚRGICO “ORDINARIO” EN EL QUE COMPARTIREMOS MÁS DE CERCA LA VIDA EN CONSTANTE RENOVACIÓN DE LA IGLESIA, GUIADOS DE LA MANO DE LOS SANTOS Y EN ESPECIAL DE LA VIRGEN MARÍA. ES EL TIEMPO PROVINCIAL, EN EL QUE DEMOSTREMOS NUESTRA CONSTANTE FIDELIDAD EN LOS COMPROMISOS CONTRAÍDOS, AL DECIR QUE SÍ A NUESTRA VOCACIÓN FRATERNAL Y ECLESIAL.

A LOS SAGRADOS CORAZONES DE JESÚS Y MARÍA PIDAMOS HUMILDEMENTE NUESTRA PERSEVERANTE ENTREGA AL AMOR DE DIOS Y DEL PRÓJIMO.

NUEVAMENTE A CADA UNO DE USTEDES RENUEVO MI SALUDO FRATERNAL A TODA LA FAMILIA DE LOS SIERVOS Y SIERVAS DE MARÍA.

**FRAY MARCELO HENRÍQUEZ T.
PRIOR PROVINCIAL**



NOTICIAS

"UN SOLO CORAZÓN, UNA SOLA ALMA"

BOLIVIA - ORURO

COMUNIDAD NUESTRA SEÑORA DEL SOCAVÓN



LA UNIDAD EDUCATIVA NUESTRA SEÑORA DEL SOCAVÓN CELEBRÓ SUS BODAS DE ORO, COMPARTIERON LA EUCARISTÍA QUE FUE PRESIDIDA POR EL PRIOR PROVINCIAL, FR. MARCEL O HENRÍQUEZ Y FESTEJARON CON UN DESFILE POR LAS CALLES.





CELEBRACIÓN ANIVERSARIO UNIDAD EDUCATIVA DEL SOCAVÓN, EN LA FOTO JEANETTE CRISPIN Y NANCY MAMANI, JUNTO AL PRIOR PROVINCIAL.

DIRECTORAS DEL SOCAVÓN 1 INICIAL (JEANETTE) Y DEL SOCAVÓN 2 SECUNDARIA (NANCY).



ESTANDARTES DE LA UNIDAD EDUCATIVA, EN LA PREPARACIÓN DE LA EUCHARISTÍA.



DESDE EL 27 A L 31 DE MAYO SE REALIZÓ LA VISITA CANÓNICA A LA COMUNIDAD DEL SOCAVÓN. EN LAS FOTOGRAFÍAS, FR. MARCELO H., PRIOR PROVINCIAL, FR. ALEX RUIZ, SOCIO PROVINCIAL Y LOS FRAILES DE LA COMUNIDAD DEMETRIO DE LA TORRE, SERGIO MENDOZA Y NOÉ LEFIMÁN.

BOLIVIA - COCHABAMBA



VISITA DEL PRIOR PROVINCIAL A LAS HERMANAS SIERVAS DE MARÍA REPARADORAS. EN LA IMAGEN LAS HERMANAS PETRONILA, LEYLA Y MARITZA.

REUNIÓN DEL PRIOR PROVINCIAL, CON LAS FRATERNIDADES SEGLARES, SIETE SANTOS FUNDADORES Y SANTA JULIANA.



UNIFAS - SANTIAGO

EL EQUIPO UNIFAS DE SANTIAGO SE REUNIÓ EL SÁBADO 26 DE MAYO, CON EL PROPÓSITO DE ORGANIZAR DOS ACONTECIMIENTOS IMPORTANTES:

1. EL ENCUENTRO DE TODA LA FAMILIA UNIFAS, EL DÍA 15 DE AGOSTO. ESTE ENCUENTRO SE REALIZARÁ EN LA ESCUELA 129, SANTA TERESITA, DESDE LAS 09:00 HASTA LAS 14:00 HRS. EL TEMA PRINCIPAL SON LOS DESAFÍOS PLANTEADOS EN EL *VIII ENCUENTRO UNIFAS INTERNACIONAL* PARA TODA LA FAMILIA SERVITA. SE CELEBRARÁ UNA MISA A LAS 12:00 HORAS EN LA PARROQUIA SANTA TERESITA Y CULMINAREMOS CON UN ALMUERZO. TODA LA FAMILIA SERVITA ESTA CORDIALMENTE INVITADA, ESPERAMOS QUE TODOS PUEDAN VENIR Y COMPARTIR LO QUE SOMOS, HERMANOS FRATERNOS, SERVIDORES QUE AMAN A MARÍA.



2. EL EQUIPO UNIFAS COMENZÓ A VISUALIZAR EL LUGAR DONDE SE REALIZARÁ EN ENCUENTRO UNIFAS PROVINCIAL DEL AÑO 2021, SE SOLICITARÁN DISTINTOS PRESUPUESTOS Y SERÁ EL EQUIPO UNIFAS PROVINCIAL QUIEN DEFINIRÁ COMO SE ORGANIZARA EL FINANCIAMIENTO DEL ENCUENTRO.

LECTIO DIVINA

POR: FRAY BERNARDINO ZANELLA



LA CONVERSIÓN DE MARÍA

(MARCOS 3, 20-21. 31-35)

MUCHOS PROBLEMAS QUE VIVE LA SOCIEDAD DE HOY, TIENEN SUS RAÍCES EN LA REALIDAD FAMILIAR. SIN DUDA LA FAMILIA NO ES MÁS LA ÚNICA EDUCADORA DE SUS HIJOS, PERO SIGUE INFLUYENDO DE MANERA FUNDAMENTAL EN EL FUTURO DE ELLOS.

LEEMOS EN EL EVANGELIO DE SAN MARCOS 3, 20-21. 31-35:

“JESÚS REGRESÓ A LA CASA, Y DE NUEVO SE JUNTÓ TANTA GENTE QUE NI SIQUIERA PODÍAN COMER. CUANDO SUS PARIENTES SE ENTERARON, SALIERON PARA LLEVÁRSELO, PORQUE DECÍAN: “ES UN EXALTADO”. ENTONCES LLEGARON SU MADRE Y SUS HERMANOS Y, QUEDÁNDOSE AFUERA, LO MANDARON LLAMAR. LA MULTITUD ESTABA SENTADA ALREDEDOR DE JESÚS, Y LE DIJERON: “TU MADRE Y TUS HERMANOS TE BUSCAN AHÍ AFUERA”.

ÉL LES RESPONDIÓ: “¿QUIÉN ES MI MADRE Y QUIÉNES SON MIS HERMANOS?”. Y DIRIGIENDO SU MIRADA SOBRE LOS QUE ESTABAN SENTADOS ALREDEDOR DE ÉL, DIJO: “ÉSTOS SON MI MADRE Y MIS HERMANOS. PORQUE EL QUE HACE LA VOLUNTAD DE DIOS, ÉSE ES MI HERMANO, MI HERMANA Y MI MADRE”.

EL EVANGELIO DE SAN MARCOS NOS HABLA DEL RECHAZO QUE VA ENCONTRANDO JESÚS, AL PUNTO QUE YA DESDE LOS PRIMEROS CAPÍTULOS DEL EVANGELIO VEMOS QUE LOS FARISEOS DECIDEN ELIMINARLO (3, 6), MIENTRAS QUE LA MUCHEDUMBRE INICIALMENTE CORRE CON ENTUSIASMO TRAS DE ÉL. JESÚS DECIDE CREAR UN NUEVO PUEBLO DE DIOS, CONVOCANDO A LOS DOCE, CON LA MISIÓN DE “ESTAR CON ÉL”, Y PARA “ENVIARLOS A PREDICAR”.

LA MADRE Y LOS FAMILIARES LO BUSCAN PARA HACERSE CARGO DE ÉL, PORQUE ESTÁN CONVENCIDOS QUE “SE HABÍA VUELTO LOCO”. Y TIENEN RAZÓN, PORQUE JESÚS ESTÁ HACIENDO COSAS FUERA DE LO NORMAL. UN JOVEN PIADOSO JUDÍO TENÍA QUE SER CUMPLIDOR DE LA LEY, MIENTRAS QUE JESÚS NO LA RESPETA: TOCA A LOS LEPROSOS, Y SE HACE IMPURO CON ELLOS, LIBERA A ENDEMONIADOS, SE RODEA DE GENTE PECADORA Y POCO CONFIABLE, CURA A LOS ENFERMOS, NO RESPETA EL DÍA SÁBADO, HACE VER QUE HAY UNA LEY, QUE ES LA PROTECCIÓN Y LA PROMOCIÓN DE LA VIDA, QUE VALE MÁS QUE CUALQUIER OTRA LEY.

LO ASOMBROSO SERÁ VER QUE SU MADRE MARÍA ESTÁ EN EL GRUPO DE FAMILIARES (3, 31), QUE VAN BUSCANDO A JESÚS PARA LLEVÁRSELO A SU CASA. ELLA TAMBIÉN NO LO ENTIENDE. QUIERE HACER VALER SUS DERECHOS Y SU CARIÑO DE MADRE, QUE DEBE PROTEGER A SU HIJO. PERO JESÚS ANUNCIA UN MENSAJE QUE VALE PARA ELLA Y PARA TODOS LOS DISCÍPULOS Y DISCÍPULAS: “TODO AQUEL QUE HACE LA VOLUNTAD DE DIOS, ESE ES MI HERMANO, MI HERMANA Y MI MADRE”.

MARÍA MISMA ESTÁ LLAMADA A LA CONVERSIÓN, A PASAR DE MADRE FÍSICA DE JESÚS A DISCÍPULA. LA CONVERSIÓN DE MARÍA NO CONSISTE EN PASAR DE UN ESTADO DE PECADO, DE INJUSTICIA, EGOÍSMO Y CORRUPCIÓN, A UN ESTADO DE BONDAD Y DE FE. ELLA ERA UNA PERSONA PROFUNDAMENTE PIADOSA, Y SU CORAZÓN ERA APTO PARA REALIZAR EL CAMBIO QUE JESÚS LE PROPONE. SU CONVERSIÓN CONSISTE EN REORIENTAR SU VIDA SEGÚN LA ENSEÑANZA Y EL EJEMPLO DE JESÚS, MIRÁNDOLE A ÉL, ESCUCHÁNDOLO A ÉL, SIGUIÉNDOLO A ÉL, CUMPLIENDO SU PALABRA.

MARCOS NO DIRÁ CÓMO MARÍA HIZO ESTE CAMINO. PERO EN EL EVANGELIO DE JUAN AL FINAL ENCONTRAREMOS A MARÍA JUNTO A LA CRUZ, TOTALMENTE IDENTIFICADA CON JESÚS Y SU DESTINO.

ES ÉSTE EL CAMBIO PROFUNDO QUE NOS PIDE EL EVANGELIO: HACERNOS SEGUIDORES DE JESÚS. TAL VEZ NUESTRA BÚSQUEDA DE ÉL PUEDE PARTIR DE DISTINTAS MOTIVACIONES. PUEDEN SER MIEDOS, O INTERESES, O DESEOS DE PODER Y DE PRESTIGIO, O SIMPLE CONCIENCIA DE NUESTRA IMPOTENCIA FRENTE A PROBLEMAS MÁS GRANDES QUE NOSOTROS. MARÍA NOS LLEVA A ENCONTRARNOS CON UN MENSAJE EXIGENTE: ENTRAR EN LA VERDADERA FAMILIA DE JESÚS, HACERNOS HERMANOS, HERMANAS Y MADRE DE ÉL, SIN NINGÚN OTRO PRIVILEGIO QUE SEGUIRLE A ÉL, HASTA LA CRUZ Y LA RESURRECCIÓN.

COORDINACIÓN UNIFAS

DESDE EL 20 AL 26 DE MAYO DE 2018 EN LA CIUDAD DE TAGAYTAY, FILIPINAS, SE REALIZÓ EL VIII CONGRESO INTERNACIONAL UNIFAS. EL TEMA PRINCIPAL FUE "SIERVOS Y SIERVAS DE MARÍA EN LAS PERIFERIAS, UN NUEVO LLAMADO A LA SOLIDARIDAD Y COLABORACIÓN". A ESTE CONGRESO ASISTIÓ FRAY NICOLÁS MORAGA, ASESOR Y SOLEDAD MOLINA, COORDINADORA UNIFAS PROVINCIAL.



FUE UNA EXPERIENCIA MUY POSITIVA DONDE SE PROFUNDIZÓ SOBRE EL ORIGEN DE LOS SIERVOS DE MARÍA. LOS SIETE SANTOS FUNDADORES VIVIERON EN COMUNIÓN, SIRVIENDO A LOS MÁS NECESITADOS, RODEADOS DE UN MUNDO MARIANO Y SIENDO LA FRATERNIDAD SU VOCACIÓN. ELLOS ALTERNABAN LA CONTEMPLACIÓN, CON LA ACCIÓN.

EN LAS DIVERSAS ACTIVIDADES DE GRUPO SE RESALTÓ Y SE PIDIÓ QUE LOS SIERVOS RETORNARAN A SUS ORÍGENES, PORQUE LA CLERICALIZACIÓN HABÍA INVADIDO EL ESPÍRITU DE LA ORDEN.



EN EL ENCUENTRO DEL 15 DE AGOSTO DONDE SE REUNIRÁ LA FAMILIA DE LOS SIERVOS DE MARÍA DE SANTIAGO, SE PROFUNDIZARÁ SOBRE LOS DESAFÍOS QUE ESTE CONGRESO DEJÓ A TODA LA FAMILIA DE LOS SIERVOS DE MARÍA. SE DIO UN PLAZO DE 2 AÑOS PARA PONER EN PRÁCTICA ESTOS DESAFÍOS.

EN EL SIGUIENTE CONGRESO SE EVALUARÁ SI LAS DISTINTAS PROVINCIAS FUERON CAPACES DE IMPLEMENTAR Y LLEVARLOS A LA PRÁCTICA, UN GRAN RETO PARA NUESTRA PROVINCIA.

EL EQUIPO UNIFAS PROVINCIAL DARÁ LOS LINEAMIENTOS PARA PONER EN PRÁCTICA ESTOS DESAFÍOS EN NUESTRA PROVINCIA, APENAS TERMINE DE ELABORAR EL CATASTRO DE LA PROVINCIA.

GRACIAS POR DARNOS LA POSIBILIDAD DE PARTICIPAR DE ESTE CONGRESO, TENEMOS MUCHOS DESAFÍOS POR DELANTE, EN LOS CUALES TODOS LOS QUE FORMAMOS PARTE DE LA FAMILIA DE LOS SIERVOS TENEMOS QUE APORTAR.

SOLEDAD MOLINA
FR. NICOLÁS MORAGA

SEGLARES – PERÚ

LA FRATERNIDAD SEGLAR DE PERÚ, CELEBRÓ EL DÍA DE LA MADRE. ELLOS SE REÚNEN TODOS LOS JUEVES, EN LA CASA DE LOS FRAILES SIERVOS DE MARÍA, EN LIMA Y UNA VEZ AL MES CON LAS HERMANAS MISIONERAS SIERVAS DE MARÍA, PARA TEMAS DE FORMACIÓN.



SANTA TERESITA – CHILE



EL DÍA 21 DE MAYO, LAS COMUNIDADES DE SANTA BERNARDITA Y SANTA TERESITA SE REUNIERON PARA COMPARTIR UN DÍA FRATERO DE CONVIVENCIA, EN LAS IMÁGENES ENCONTRAMOS A LOS FRAILES JOSÉ, DAMIÁN, IVO, OMAR, MARCELO Y VICTORINO, LOS PRE-NOVICIOS BRASILEÑOS, CLAUDIO, EVILASIO Y MOISÉS, LOS PROFESOS ARNOL Y JOSÉ Y LOS POSTULANTES JESÚS Y ANTHONY.

SECRETARIADO DE EDUCACIÓN

Instituto Zuviria – Avellaneda – Argentina



EL 22 DE MAYO SE REALIZÓ LA POSTA MASIVA ENTRE ALUMNOS ORGANIZADOS POR TRIBUS E IDENTIFICADOS POR COLORES, EN ESTA OCASIÓN LA TRIBU GANADORA FUE MOCОВI.





“BICICLETADA POR LA REALIDAD”, ALUMNOS DE QUINTOS AÑOS ACOMPAÑADOS POR CATEQUISTAS, DOCENTES, DIRECTOR Y PORTERO, RECORRIERON LAS BARRIOS DE LA CIUDAD.



ENCUENTRO DE PADRES DE 1º Y 2º AÑO, A CARGO DEL EQUIPO DE TUTORÍA, PSICÓLOGA Y PRECEPTORÍA DEL COLEGIO, ACOMPAÑADOS POR EL EQUIPO DIRECTIVO Y DOCENTES. EL OBJETIVO DEL ENCUENTRO ES COMPARTIR INQUIETUDES, TEMORES, ALEGRÍAS Y EXPECTATIVAS SOBRE LA ADOLESCENCIA, ETAPA EN LA QUE SE ENCUENTRAN SUS HIJOS.

Colegio Regina Pacis – Santiago – Chile

ESTUDIANTES DE 3º Y 4º MEDIO, INTEGRANTES DE LA PASTORAL ASISTIERON AL ENCUENTRO “SOMOS IGLESIA”, ORGANIZADO POR LA PASTORAL DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA. EN DICHO ENCUENTRO CONOCIERON LAS DIFERENTES ACCIONES DE LA PASTORAL UNIVERSITARIA Y COMPARTIERON EXPERIENCIAS CON OTROS ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES.





EL JUEVES 07 DE JUNIO, SE REALIZÓ EL DEBATE DE LAS DOS LISTAS (ARGE Y METAMORFOSIS) QUE SE POSTULARON PARA ENCABEZAR EL CENTRO DE ALUMNOS DEL COLEGIO, DONDE CADA UNA DE ELLAS PRESENTÓ SUS PROPUESTAS EN POS DE MEJORAR LAS DIFERENTES PROBLEMÁTICAS ESTUDIANTILES. EL DÍA VIERNES SE REALIZÓ LA VOTACIÓN Y FUE METAMORFOSIS QUIEN SE IMPUSO GANANDO LAS ELECCIONES.

CELEBRACIONES JUNIO

ANIVERSARIO ORDENACIÓN SACERDOTAL

15 Fr. Claudio M. Rosales
20 Fr. Agustín M. Poier
23 Fr. Juan M. Chávez

ANIVERSARIO PROFESIÓN SOLEMNE

19 Fr. Marcelo M. Henríquez
19 Fr. Juan M. Chávez

FELIZ MEMORIA

08 Fr. Roberto M. Breida (Las Toscas)

CUMPLEAÑOS

06 Novicio Edwin Roque
21 Fr. Nicolás M. Moraga

**RECUERDA QUE NOS ENCUENTRAS EN:
WWW.SIERVOSDEMARIA.CL**